

El pasado 10 de mayo tuvo lugar el **XI Congreso sobre Distribución de Gasóleo de Castilla y León**, en la Cámara de Comercio de Valladolid, en el que MEDIOTEC CONSULTORES pudo participar desarrollando una de las ponencias relacionada con suelos contaminados.



El Viceconsejero de Economía y Competitividad, Carlos Martín Tobalina (en el centro), y el Presidente de la Cámara de Comercio de Valladolid y Presidente de la Federación de Distribuidores de Gasóleo de Castilla y León, Víctor Caramanzana (izquierda), fueron los encargados de inaugurar y clausurar el XI Congreso sobre Distribución de Gasóleo de Castilla y León, organizado con la colaboración de Jose Orejudo Agudiez (derecha).

(Fuente: El Norte de Castilla)

La **Federación Regional de Asociaciones de Distribuidores de Gasóleo de Castilla y León**, está conformada por 150 empresarios asociados en toda la Comunidad, que manejan una flota de unos 600 camiones. Estos empresarios son los responsables de la distribución al por menor a viviendas unifamiliares, comunidades de vecinos, industria, transportistas y también agricultores, entre otros.

El Presidente de la Federación, destacó algunas **cuestiones más directamente relacionadas con el medio ambiente**. Entre las más significativas, arroja una imagen del gasóleo como energía limpia y barata, que ha ido evolucionando (puesto que por ejemplo se ha logrado que las emisiones sean más respetuosas con el medio ambiente, la cantidad de azufre sea más baja y los rendimientos puedan ser mayores gracias a las nuevas calderas de “llama azul”).

Igualmente, se apunta a que es un sector **muy afectado por diferentes regulaciones normativas**, entre ellas las de **carácter ambiental**, que actualmente se hacen patentes, entre otras, a través de la normativa de suelos contaminados y los requerimientos que la Junta de Castilla y León está enviando a los empresarios en relación a este marco legal.

Por tanto, uno de los **objetivos de la Federación**, como así se infiere de las temáticas seleccionadas para las ponencias de este Congreso, es **cumplir la normativa actual**, y difundir en la sociedad un mensaje más positivo y más justo con la contaminación real del gasóleo respecto a otros tipos de combustibles o energías alternativas.

MEDIOTEC pudo participar en este Congreso realizando una ponencia sobre **“Suelos contaminados: aplicación práctica de los requisitos legales asociados”**, de los que se adjunta un extracto a través de este link.



Carlos Benito (en la imagen) y Marta Alonso fueron los técnicos responsables de la ponencia por parte de MEDIOTEC.

En general, destacar que los distribuidores deberán realizar **informes de suelos**, en virtud de la normativa de aplicación (como el Real Decreto 9/2005 o la Ley 22/2011), para lo cual deberán contar con **Entidades Acreditadas por ENAC**, como es el caso de MEDIOTEC, entidad con amplia experiencia en la realización de estos trabajos y una fuerte consolidación en Castilla y León.

Queremos **agradecer a la Federación** que hayan contado con MEDIOTEC como especialistas en suelos contaminados, y **felicitar su trabajo**, gracias al cual, y entre otras muchas acciones, organizan estas jornadas de encuentro entre asociados, Administración y empresas especializadas, con el fin de hacer llegar a los asociados toda la información necesaria, para que puedan cumplir la legislación y seguir siendo parte de un sector muy competitivo.

Igualmente, queremos **aplaudir la exposición del resto de ponentes**, que de forma muy didáctica y cercana, fueron capaces de transmitir al foro sus respectivas ponencias. Igualmente reconocer la participación de otras empresas como **IMPEX, asesores de múltiples temáticas** relacionadas con este sector.

De la misma forma, agradecer la presencia y participación de todos los presentes que hicieron de la jornada un punto de encuentro agradable y de gran interés.